



Colegio de Profesores se suma a paro de 24 horas

Por una serie de demandas insatisfechas, que incluye el agobio laboral, la evaluación docente y la deuda histórica por nombrar algunas, el Colegio de Profesores de Chile convocó a un llamado de paralización para mañana por 24 horas.

Es así, como el presidente de la entidad de Calama, Ariel Aguirre Flores, dio a conocer que los docentes de la comuna se sumarán al llamado de la base central. "El tema principal es el trato que están recibiendo los docentes a nivel nacional en relación a la convivencia escolar y a la violencia que se han conocido durante los últimos meses en el país".

"También a eso vamos a instalar otros temas, como son la deuda histórica y la instalación de los Servicios Locales de Educación Pública (SLEPs)", puntualizó al respecto, dejando en claro que a pesar del tiempo transcurrido no han sido subsanados por el gobierno central, que comprometió una solución para la deuda histórica el año pasado, sin ningún avance, y en el Congreso Nacional hay un proyecto de ley sin lograr avanzar para mejorar la administración de los SLEPs.

Ambos temas afectan de forma directa a los docentes que conforman el Colegio de Profesores de Calama, donde esperan una pronta solución pensando que de no cambiar la situación que esta en marcha hasta este momento, a partir del 1 de enero del próximo año, los establecimientos municipalizados de la comuna, serán traspasados a la nueva administración de la educación pública.

es